

J'ai réalisé mon stage dans le service des aides familiales de l'ASD (Aide & Soins à Domicile) de Verviers. Ce service vient en aide aux personnes âgées, malades ou handicapées qui souhaitent continuer à vivre à domicile, ainsi qu'aux familles en difficulté.

Mon rôle de stagiaire tout au long de ce stage a été d'effectuer les visites de révisions. Les personnes que j'ai principalement rencontrées étaient des personnes âgées fragilisées qui souhaitaient continuer à vivre dans leur cadre familial. Ces visites ont été pour moi une opportunité qui m'a permis dans un premier temps, de rencontrer un public que je ne connaissais pas encore, et dans un deuxième temps, d'adopter une approche centrée sur la personne.

J'ai donc décidé d'axer mon travail sur ce sujet et de choisir comme thème :

**« Les visites de révision annuelles face aux situations de maintien dans un cadre familial : une opportunité pour une stagiaire de mettre en place une approche centrée sur la personne vieillissante »**